



APYMA



TENGO 11 AÑOS Y ESTOY ENGANCHADO AL MÓVIL

Las nuevas tecnologías han supuesto un gran avance comunicativo y está claro que ya no podemos vivir sin ellas, pero conllevan sus riesgos. En Navarra ya se están tratando menores por su adicción al teléfono móvil ¿Estamos los padres preparados para este reto? ¿Cómo podemos inculcar en nuestros hijos un buen uso? ¿Cómo detectar a tiempo una posible adicción?

Trataremos de responder a estas y otras cuestiones.

21

Ponente: Alfonso Echávarri, Psicólogo y coordinador del teléfono de la Esperanza.

Fecha y hora: 21 de abril. 15.15 a 16.45 h.

Lugar: Sala de Usos Múltiples del Colegio Luis Amigó

A
B
R
I
L